
今、私はありがたいことに、月に200～250名のお客様からご指名を頂
いています。美容師になって良かったなぁと思うときは、再来のお客様
が「髪型ほめられたよ」って報告してくれるとき。一番嬉しい瞬間ですね。
この会社を選んだのは、横浜で働きたかったから。スタートはそんな理
由でした。でも、入ってみたら教育システムや教育意識のレベルの高さ
に驚きました。いればいる程、自分の成長を実感します。来年の自分がど
うなっているか、楽しみになる会社ですね。
中学の時に雑誌で見たスタイルを「カワイイ」じゃなく「この髪型作りた
い！」と思ったのが美容師になったキッカケでした。
そのときの気持ちを大事に、生涯美容師でいたいと思います。

僕が美容師を志したのは20歳を過ぎた、大学卒業後のことでした。
両親が美容師だったことも大きい理由です。
この店を選んだキッカケは、いいタイミングでお店に貼り紙がしてあった
から（笑）。地元だし、お店の前はよく通っていたから知っていました。
この会社は、スキルの向上にすごく意欲を注いでいると思います。
教育システムも充実しているし、人間性の教育にも力を入れてる。
自分の成長に繋がっている実感がありますね。
お客様に笑顔と「ありがとう」の言葉を頂けることはとても幸せなことです。
この職業を、この会社を選んだからには、会社をどんどん盛り上げて地盤
を固めていきたい。これから先の自分に、全てがつながっていくと思います。

母が美容師をしていたこともあって、高校生の時に美容師を目指しはじ
めました。人とは違う仕事がしたかったし、母がお客様をキレイにして
いく姿はカッコよかった。
この会社に入ったのは、専門学校時代の先輩がいたのがキッカケでした。
山形出身なんですが、横浜という土地がすごく魅力的だったんです。
この会社には尊敬できる人がいっぱいいるし、恵まれた環境にいると思
います。これからの目標は、ＮＯＢの世界進出（笑）！
この会社のこのブランドを世界に広めていきたい。
ＮＹやヨーロッパではなく、アジアに進出したいですね。
でも、まずは地域一番店の自覚を持って、店を、会社を引っ張っていきたいで
す。

私はもともと興味が美容系の職業にあって、小さい頃から髪をいじるの
が好きでした。髪を自分でざくざく切ったり（笑）。近所に知り合いの美
容師さんがいて、すごくかっこよかったのも影響して美容師を目指しま
した。
この会社に入って一年目ですが、「今までで一番気持ち良かった」って言
ってもらえたシャンプーが自慢です。
入社前、専門学校の先生の紹介で会社案内を読んで、ボランティア活動
などで地域に貢献しているところや、大きな大会への参加歴、職業訓練
校に指定されていることなどにとても感銘を受けました。
場所柄、外国人のお客様も多くて交流が楽しい毎日です。
辛いことをバネに、これからも充実した毎日を送っていきたいです。
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来年の自分がどう成長しているか・・・
今から楽しみです。

これから先の自分に、
　　　　　全てがつながっていく。

やりたかった事が出来るって嬉しい！
　　　　　毎日が充実しています。

地域一番店の自覚を持って、
　　　周りを盛り上げていきたい。
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関谷 佳代さん
『大船店』 トップスタイリスト

五十嵐 隆之さん
『大船店』 スタイリスト

古関 渉さん
『大船店』 スタイリスト

安永 リエさん
『阪東橋店』 アシスタント






